

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
1	新型コロナウイルス感染症のワクチン接種について、接種の優先順位があがる対象となる「基礎疾患」とはどのようなものか。	対象についてはHP等で公表しています。例えば、高血圧や糖尿病等が対象となり、自己申告していただければ優先して接種券を発送しています。	その他	町長		福祉課
2	基礎疾患があり優先順位が上がる方でも、それを知らず申告していない方が多いように体感では感じている。	基礎疾患があり優先される方と、そうでない方とのスケジュール感として、予約・接種開始時期は約2週間程しか変わらないものとなっています。そこまで大幅な違いが生じていないため、御安心いただければと思います。	その他	町長		福祉課
3	ワクチンの接種について否定的な方もおられる。接種を受けていない方が不利になるようなことはないか。	海外渡航に関して接種の証明書を発行することができる等、接種を受けたことにより有利になることはあるかもしれませんが、不利になることはありません。また、接種の有無により差別がないよう対応していきますし、町内ではそのような差別があったような報告はまだありません。	その他	町長		福祉課
4	ワクチン接種の下限を12歳までに引き下げているが、学校で全員が必ず受けなければならないという環境ができてしまわないか。	学校での接種を行えば接種を受けたくない人に対して受けることを強いることに繋がってしまうと考えたため、それを行わず、一般の方と同様の形で接種を行うこととしました。ただし、基山町では小中学生がワクチンを接種する際、原則として保護者の方の同伴を必要としています。同伴が難しい場合は、町に連絡していただければ個別に対応しています。	その他	町長		福祉課 教育学習課
5	16区と17区の境にある一色式信号はいつ三色式の信号に変わるのか。	警察署へ要望活動を行う等、今年度の早い段階で変わるよう努めております。	くらし	町長		建設課
6	17区第1組合2-13の北部公園入口周辺道路のアスファルトが一部傷んでいるため、補修をお願いしたい。	現地を確認しました。傷みの度合いが大きいため、劣化部分について早急に補修の対応を行います。 →7月に応急対応を行いました。	まちづくり	建設課長		建設課

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
7	現在、けやき台内の道路に補修によって黒い線がたくさんできている。そもそも、そのような処置は方法として存在するのか。	アスファルト舗装のひび割れ「クラック」に対して樹脂材を流し込むことで、水の流入を防ぎ道路の傷みがそれよりも大きくなりたくないよう、応急的な処置方法があります。けやき台内の中央の道路は、今年度の秋以降に傷んだ道路の舗装補修の予定です。	まちづくり	建設課長		建設課
8	今年度、舗装を行ってもらえるとの事だったが、数年後同様の問題が出れば現在と同様の対応になるのか。	数年後クラックが発生すれば同様の対応になると考えています。道路の舗装については応急処置を行いながら、国の補助金が活用できるよう周辺道路の状況をみながら一体的に舗装するというサイクルで行っています。	まちづくり	建設課長		建設課
9	最近野良猫が増えてきており、各家庭の庭や花壇、公園の砂場等に糞尿等しており対策に困っている。自治会でも啓蒙を行っているが、町としても対策取組の強化をお願いしたい。	町ではネコバリアーの貸出しやエサやりをしている方への職員による直接指導等に対応しているところです。野良猫の殺処分を減らすため捕獲し、不妊去勢手術を行い、元の場所に戻すTNR活動に対しても、町としては積極的に支援していきたいと考えています。	まちづくり	町長		まちづくり課
10	白坂久保田二号線と三国丸林線の合流箇所に設置されているガードレールを一部開放してほしい。開通した道路の左側の歩道を利用して降りていくと、ガードレールでふさがれており、丸林方面に向かうためには歩道から車道に出て歩行する必要がある。	高速バス等基山PAの利用がメインとして考えられたため、現在の横断歩道のような設置を行いました。また、警察からの意見として、信号機や横断歩道以外の箇所から人がでてくると車を運転する方にとっても非常に危険であるため、御指摘の交差点の歩道から人がでないようにガードレールでふさぐという経緯があったようです。そのガードレールを一部開放できるように協議を始めました。 →警察と現地確認を行い、歩行者の安全性の観点から開放することは望ましくないとの回答がありましたので、他の打開策の検討を始めました。	まちづくり	町長 建設課長		建設課
11	憩いの広場のトイレ周辺の樹木の剪定をお願いしたい。	担当に整備するよう指示します。 →剪定を行いました。	まちづくり	町長		建設課

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
12	植栽の背丈が高くなり、車を運転していると見通しが悪くなっている箇所がある。無くしてほしい。 (詳細の場所は後日、区長を通して改めて要望をあげるとのこと。)	植栽の剪定に関しては、「程よく」というのが難しいのが現状です。場合によっては、剪定してほしくなかったとの御意見がでることもあります。区長さんと調整の上、後日要望頂ければ対応を行います。 →該当箇所の要望書をいただきましたので、見通しに支障が出ない高さまで剪定を行いました。	まちづくり	町長		建設課
13	15区のタンク場の横を通して北部公園へ行く遊歩道があるが、そこに大きい倒木がある。高齢者はウォーキングによく利用しているので撤去をお願いしたい。	町全体で町内のウォーキングコースを整備していきたいと考えていますので、外出機会創出の観点から整備を考えていきます。	まちづくり	町長		建設課
14	北部公園の外周に一部蓋がされていない側溝がある。夜になると暗くて見えにくくなり危ないので蓋をしてほしい。		まちづくり	町長		まちづくり課
15	公民館の改修にあたって、県の補助金と町の補助金両方を活用することは可能か。	両方の補助金を活用することはできません。	まちづくり	町長		まちづくり課
16	社協バスの更新を行ってほしい。	令和元年度から毎年200万円ずつ積み立てを行っており、令和5年度に1,000万円以上に到達するため、令和5年度に更新を予定しています。	福祉	町長		福祉課
17	広報「きやま」について月1回の発行にしてほしい。	町からの周知事項がスムーズに行えるように月2回の発行にしております。町民の大半から1回でよいとの要望があれば変更を検討しますが、この件に関しては、月2回の方がよいという方も多数いらっしゃるため、現段階で月1回の変更は難しい状況ですが、いくつかの区から同じ要望ができていますので、区長会等を通じて議論していきたい。	全般	町長		総務企画課

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
18	高速下のボックス内は拡幅されたが、その出入り口の拡幅が終了するのはいつか。	高速下のボックス内は、令和3年度末までに拡幅されますが、高速下のボックスを抜けた先(踏切まで)の拡幅全ての工期終了は令和7年度の見込みです。	まちづくり	町長		建設課
19	財政面等いろいろな問題があるのは分かるが、一度すべての力をこの工事に注いで工期期間を短くしていくことはできないか。	町の予算単独であればそれも可能ですが、この工事個所については規模が大きく、単費だけでは難しい状況です。そのため、国の補助金を活用しながら工事を行っています。補助金が複数年にわたって配分されるため、補助金額に応じて工事を進めていることとなっています。	まちづくり	町長		財政課
20	基山町の自治会運営はとても円滑に行われており、とても住みやすい町と感じている。これを町の強みとしてPRしてみたいか。	御要望については今後検討していきます。	全般	町長		総務企画課
21	総合体育館のバドミントンコートは8面から6面にしてほしい。コートの借用を広めることによって、利用者の怪我防止にもつながってくると思う。また、総合体育館や小学校体育館にあるバドミントンネットやカーテン等の備品が劣化しているのでメンテナンスしてほしい。	バドミントンコートの8面から6面への変更につきましては、利用者から8面がいいとの意見が多いため困難です。	全般	町長		まちづくり課
22	子どもの検診を受けに行った際に、一部の職員の対応が良くなかったので、もっと親に寄り添った対応を心がけてほしい。	これから、更に町民目線にたって役場の職員として常に見られているということを実感して行動するように指導してまいります。	その他	町長		健康増進課
23	ある団体の役員を役場の職員が務めていたが、責任感ある姿勢を見ることができなかった。職員の資質向上に努めてほしい。		その他	町長		総務企画課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。